
Page  / 1 1© Drogues Info Service - 19 juillet 2024

VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

ADDICTION

 Par rturgay11 Postée le 16/04/2021 01:07

Après une première consommation intensive du Protoxyde d’Azote, je ressens un manque est-ce normal ?

Mise en ligne le 16/04/2021

Bonjour,

La faible durée des effets du protoxyde d'azote peut inciter les usagers à renouveler les prises et ce, dès la première consommation.

Cela peut donc conduire à des consommations massives et provoquer une dépendance assez rapidement.

Il serait intéressant de réflechir à ce qui vous provoque une sensation de manque : la recherche des effets, de l'anxiété liée à la descente
du produit, un contexte de vie stressant, toutes ces raisons à la fois, etc.

Si vous souhaitez discuter plus en détail de votre consommation, vous pouvez nous contacter au 0 800 23 13 13 tous les jours de 08h à
02h, ou sur le tchat de 08h à 00h. Notre service est anonyme et gratuit.

Bien à vous
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